

Rekapitulasi Via Twitter Bulan September 2021

No	Pertanyaan	Tanggal	Tanggapan
1	Min mau tanya ini saudara saya ujian CPNS tgl 2 di Semarang tapi kok blm ada sesi jam utk ujian...cara mencari informasi dimana		Lah... Daftar dimana....
	Kab Sukoharjo min ... formasi inspektorat	01 September 2021	ya... sukoharjo kok ke mimin, cek web Pemda atau BKD nya atau jawil medsosnya
2	Permisi, mau tanya bkn prov jateng itu alamatnya dimana yaa min ? Baru pertama kali ikut cpns hehe	02 September 2021	BKN Prov Jateng mungkin UPT BKN yg ada di Bergas Kab.Semarang sekitar RS Ken Saras
3	Min, mau tanya. Apa bisa pindah lokasi ujian?	02 September 2021	selama ada pilihan di cetak kartu berarti dpt memilih
4	Mimin mau tanya klo cek sesi ujian caranya gimna	02 September 2021	sesi biasanya dipengumuman instansi
5	Maaf Untuk kab temanggung kpn min?	02 September 2021	cek web pemda atau bkdnya atau jawil medsosnya
	Utk bapenda brebes pantau nya		bapenda brebes ya cek web pemda

6	<p>kemana ya min yg update, sya udah konfirmasi ke bapenda suruh lngsung ke web bkpsdmd, sya buka web nya jg gak ada yg terbaru info nya,,sdgkan jadwal skd udah ada yg mulai. Terimakasih</p>	02 September 2021	<p>atau BKD kab brebes atu jawil medsosnya</p>
7	<p>Yg pemkab batang belum ada ya om mas min?</p>	02 September 2021	<p>Maaf ya dpt di cek di website Pemda atau BKD masing masing Kab/Kota utk semuanya atau dijawab Medsosnya... krn kewenangan masing masing Pemda</p>
8	<p>Maaf min, akun twitter badan kepegawaian kota pekalongan yang benar => @pkl_bkppd namun lebih sering share info lewat instagram</p>	02 September 2021	<p>terimakasihFolded hands, kalau ngak di sscn kan ada kontak center BKD nya monggo di cek, karena semua yg mengadakan CASN diwajibkan ada kontak center..</p>
	<p>Mohon dibantu @bkdjatengprov @provjateng unit verifikasi tidak bisa muncul, terimakasih</p>		<p>Hub TU atau Umum kepegawaian utk diteruskan ke bidang INKA</p>

9	<p>Mohon maaf, ini dari SMK Negeri 2 Pekalongan, pihak tata usaha di @bkdjatengprov atau @pdkjateng atau @cabdin13 ... mohon arahan dan petunjuk, terimakasih</p>	03 September 2021	<p>TU di SMK njenengan to nggih kalo blm ada tu nya biasanya kepseknya ikut group telegram</p>
10	<p>Mohon maaf min Saya udah cek web nya kab brebes ket nya begitu mohon diteruskan ke pihak terkait, mengingat jadwal skd sudah berjalan, krn saya buka web yg lain pd bisa dibuka,, terimakasih</p>	03 September 2021	<p>Maaf pantau terus website nya Krn kewenangan masing-masing pemda</p>
11	<p>jadwal skd pemkot smg kpn keluar Yg lain sdh mulai ujian Ini jadwal mlah blm ada</p>	03 September 2021	<p>Monggo dipantau web masing-masing Pemda atau BKD nya nggih... Kewenangan masing-masing</p>

12	<p>Halo selamat pagi.Saya seorang guru yg akan mengikuti test P3K.Namun pelaksanaannya bertabrakan dg PTM Terbatas,disyaratkan di deklarasi sehat tdk boleh berkerumun.Dalam PTM dijadwalkan dan diutamakan guru produktif untuk siswa SMK.Mohon kebijakannya</p>	03 September 2021	<p>Guru kewenangan di Kemendikbud silahkan ke sini http://gurupppk.kemdikbud.go.id</p>
13	<p>Halo kak mau tanya soal perubahan SK pegawai bisa ?? @bkdjatengprov @BKNgoid ??</p> <p>Sudah melakukan pengajuan perubahan SK pensiunan duda menikah lagi dan menambah tanggungan anak sejak 6 bulan yg lalu, tp belum dpt surat dari taspen, bisa dibantu ngga?</p>	05 September 2021	<p>monggo dikoordinasikan dengan TU atau subbag Umum dan Kepegawaian biar diteruskan dan dikonsultasikan di BKD,</p> <p>Monggo ke Taspen saja langsung, karena kewenangan ada di taspen</p>
14	<p>selamat pagi min, untuk jadwal skd Jawa tengah diumumkan kapan ya? Terimakasih</p>	05 September 2021	<p>Sabar nggih kalau sdh di umumkan di website dan di share di medsos</p>

15	Rasanya yg terombang ambing digantung krena nunggu jadwal..wkwkww	07 September 2021	Maksudnya bro... ? Ya kalo memang belum ada jadwal bgmn, kan menerima tamu bukan hanya satu dua orang kan juga menyesuaikan Panselnas, karena panselda hanya siapkan sarpras aplikasi sistem dr Pusat
16	ini ada edaran ini bgmn ya min???dipuskesmas atap RSU?	07 September 2021	Iha itu jelas kepada nya ke siapa?
17	Min kalo penyintas Covid 19 sebelum 3 bulan belum bisa vaksin , bisa minta rekomendasi kemana untuk bisa ikut tes SKD? Trims min	07 September 2021	minta surat keterangan dokter pemerintah
18	Oktober juga gak apa2 min Grinning face lebih banyak waktu belajar	07 September 2021	yang pasti kalau sdh ada ya diumumkan...kan ada aturannya berapa hari sebelum hari H... yg pasti gunakan belajar, simak penilaian Passing Grade... ini penting... okey tetep semangat... Jaga PROKes... agar tetep SEHAT
19	Ujian PPPK Guru diatur Dikbud, atau daerah min?	07 September 2021	Monggo cek Permenpan RB no 28 Tahun 2021 ya

	Selamat malam min. Malam ini hujan ya? Mau nanya, utk tilok Mandiri BKN Prov.Jateng, diumumkan masing2 instansi atau @bkdjatengprov yg menginformasikan? Terima kasih.		Silahkan di cek di website Anda daftar dimana, Mandiri BKN bukan kewenangan kami
20	Terima kasih min, atas informasinya. Sehat selalu	08 September 2021	
21	Lihat nya dmn	09 September 2021	Kan Mimin hanya bantu share cek web Pemda atau BKD kota Semarang ya....
22	Untuk sipir , dapet daerah lokasi tes UNNES itu kapan ya min?	09 September 2021	mohon maaf Info lokasi tes sebaiknya anda tanyakan dimana anda daftar...
23	jadwal tes p3k apakah sudah ada min?	10 September 2021	P3k mana kalau mengikuti info kami utk prov Jateng mestinya SDH tahu tiap hari disampaikan prov Jateng belum diumumkan
	Kok belum keluar jadwal tes		sabar mas bro... tiap hari update kok...

	kami..mohon petunjuknya bopo		kalau memang sudah ada di infokan... sabar ya.... yg penting Belajar... biar Lulus
	Mksh min.. Ini malah jadwalnya berubah2 juga... Tidak sesuai jadwal dari awal.. Mohon pencerahan		
24		11 September 2021	
25	test nya pindah di sini min @bkdjatengprov ?	10 September 2021	itu yg lokasi tesnya di kartu tes BKN mandiri Prov Jateng
	min.. Bnyak kasus dilpangan masalah sertifikat vaksin tidak bisa d donload d aplikasi bahkan tidak muncul juga.. Pdahal vaksin sudah lama.. Sudah email ke pedulilindungi juga gk respon.. Apakah bsk bisa memakai kartu bukti vaksin???		Ah masa sich...Face with hand over mouth Kan dikirim via SMS 1199 tinggal download atau daftar di http://pedulilindungi.id

26	<p>Makanya saya bertanya kesini.. Klaw muncul saya gk bertanya dong min. Grinning face Sudah kirim email sesuai format yg d anjurkan gk muncul juga Solusinya gimna?</p>	10 September 2021	
27	Jadwalnya skd jateng blm keluar min?	10 September 2021	<p>he he berulang kali lho mimin jawab ...Face with tears of joyFace with tears of joy pengumuman prov jateng BELUM diumumkan....</p>
28	<p>admin mau tanya dong kalau guru smk mau mutasi ke jateng dari luar jawa syaratnya apa ya?</p> <p>Makasii admin Folded hands aku cek dulu coba</p>	10 September 2021	<p>Syaratnya cek web http://bkd.Jatengprov.go.id cari menu layanan ya...</p>
	<p>admin mau tanya dong kalau guru smk mau mutasi ke jateng dari luar jawa syaratnya apa ya?</p>		<p>Syaratnya cek web http://bkd.Jatengprov.go.id cari menu layanan ya...</p>

29	Makasih admin Folded hands aku cek dulu coba	10 September 2021	
30	Pelaksanaan ujian tinggl 2 hari lg, tp pengumuman resmi terkait jadwal belum muncul2. Klo bsk br pengumuman kasian yg dpt jadwal hr senin pdhal masih harus tes swab dlu.		Lha kamu daftar dimana?
	P3k guru SMK di byl min. Sya dan temen2 msh gelisah nunggu pngmuman jadwalny ini min.	11 September 2021	
31	Kompetensi I dan kompetensi II bedanya apa ya kak?atau untk yg blm ke dftr dikomptnsi I nantinya bisa ikut yg komptnsi II?minta pnjlsannya ya kak mksh	12 September 2021	Monggo di baca PermenpanRB no 28 th 2021
	siang min.maaf mau bertanya.Batas		kan sosialisasi sdh lama disampaikan

32	mengisi My SAPK kapan min? Instansi saya tgl 14 September, kalau lewat dr tanggal tsb karena kendala teknis, bagaimana? Terima kasih.	13 September 2021	
33	Min mau nanya kalo yg dari luar kota ikut tes di Semarang surat swab nya make yg hasil swab dari KAI Ndak papa kan ?	13 September 2021	asal sesuai batas waktu 1x24 jam antigen, 2x24 jam PCR
34	Apakah harus sesuai dengan alamat di KTP? (vaksin) Terimakasih informasinya.	13 September 2021	Kan ada kontak Center nya dihubungi nggih, kami bantu share
35	Jadwal skd cpns pemprov jateng sudah terbit belum min?	15 September 2021	Untuk pengumuman @provjateng CPNS dan PPPK Non Guru Belum diumumkan
36	Ijin bertanya min, adakah file hasil seleksi Administrasi PPPK Guru Prov Jateng? Atau hanya ada di akun sscasn masing-masing?		maaf kami tidak punya data, infonya hasil tampil dilayar setelah selesai dan ditempel di masing-masing Tilok sekolah

	Jadi kita tidak tau jumlah pesaingnya ya min. Karena data tidak terbuka di media umum. Maturnuwun min.	15 September 2021	Maaf pengadaan PPPK Guru kewenangan Kemendikbud, dan dinas Pendidikan...
	Om mimin..mohon tanya mgkn jenengan tau..setelah skd, hasil setelah dirangking itu nanti diumumkan di web instansi kah?soalnya kmrn stlh skd lgsg diminta pulang, biasanya kan diumumin di papan skor+peringkatnya..nuwun mi		skd apa ya ? Pppk guru? infonya ditempel di papan pengumuman di sekolah anda tes (bukan dirangking) intinya hasil tes peserta per sesi, dan saat anda selesai mengerjakan tampil dilayar
37	Skd cpns min. Iya utk nilai memang lgsg tampil..utk mengetahui lolos tahap selanjutnya kan diperingkat smpi dgn 3x jumlah formasi.	16 September 2021	masih lama bro selesai semua baru di rangking panselnas trus diumumkan
38	Ijin,saya belum mengetahui jadwal dan sesi ke berapa untuk ujian PPPK non-guru,maturnuwun	17 September 2021	informasi jelas di info grafis, dan di tweet kami sebelumnya...

39	Yg untuk penjaga tahanan kok ga ada ya min??	23 September 2021	he he @provjateng ngak ada formasi penjaga tahanan mas bro itu kemenkumham
	Maf min mau tny kalo jabatan sbgai penyuluh koperasi apakah sudah trmasuk di dlmnya ?? Krn yg sy lihat ko tdk ada ya ?? Terima kasih		kamu daftar dimana? itu yg untuk daftar @provjateng saja...
40	Di pemkot kak (dinas koperasi), brti sy yg kurang teliti.. Terima kasih sudah di jawab.. Untuk pemkot brti belum ya kak ??	23 September 2021	cek web bkd/pemda masing2
	Maaf izin bertanya: Saya lolos administrasi, dan di SScn sudah ada kartu peserta. Tapi setelah saya baca2 pengumuman jadwal SKDnya, kok nama saya tidak ada yaa? Mohon solusinya. Terima kasih.		cari yg teliti
	Maaf, saya sudah membaca berulang2		Iha minta tlg kami data tidak diberikan

41	<p>di bagian formasi saya, tapi tidak ada. Bahkan saya minta tolong teman untuk mengecek, juga belum menemukan.</p>		<p>trus carinya bgmn?</p>
		<p>25 September 2021</p>	<p>cek tuh halaman 96 No 2000 benar namamu tidak</p>
42	<p>Hallo kak Mimin yg kece badai.. kalo untuk melihat jumlah pelamar yg melamar d instansi yg kita pilih ..lihatnya d mana ya . Link.nya</p>	<p>26 September 2021</p>	<p>mboten wonten</p>
43	<p>Siang min, knp nama saya tdk ada di daftar peserta seleksi CPNS,padahal lolos seleksi administrasi?trims .</p>	<p>27 September 2021</p>	<p>dilihat dengan teliti, sangan dilihat satu2, buka dan cari dengan aplikasi pembuka dokumennya</p>

44	Mohon informasi tentang UKKPI 2021? Thpn smpi mna?	27 September 2021	sabar kalo sdh ada diumumkan